

能代市武道まつり～新春演武会～



「能代市武道まつり～新春演武会～」が1月13日にイオンタウン能代を会場に開催されました。初開催となった昨年に続き2回目の開催となった今年も、弓道、合気道、柔道、空手道、太極拳、剣道の6団体が一堂に会し、子供から大人まで幅広い世代が力強い演武などを披露しました。



スコレクフェスタふたつい



1月19日ニツ井町総合体育館で「スコレクフェスタふたつい」が開催されました。子供から大人まで107名が参加し、ニュースポーツやスノーモービルでバナナボート雪上滑走などを楽しみました。



のしろ健康フィットネスフェスティバル



1月26日能代市文化会館を会場に「のしろ健康フィットネスフェスティバル」を開催しました。エアロビクスやダンスに取り組む県内7チーム52人が参加。それぞれの活動をステージで披露したほか、講師を招いてのスローエアロビック体験等を行い、参加者は体を動かしながら交流を深めました。



第23回能代市ドッジボール大会



2月9日にニツ井町総合体育館を会場に「第23回能代市ドッジボール大会」が開催されました。県内の小学生9チーム、一般10チーム266名が参加し白熱した試合を繰り広げました。

一般の部1部 1位 常盤チャンポン
一般の部2部 1位 NODEN
小学生の部 1位 ワラシャインズDBC



そのほかの大会結果は
こちら

11月4日 ジュニア・アスリート育成事業
江畠幸子氏を講師にクリニックを実施

そのほかにも令和6年度さまざまな事業を行いました



△10月14日 スコレクフェスタのしろアリナスを会場にニュースポーツ体験を実施



△11月2日 第50回能代市民スポーツ大会総合開会式・記念講演
日本スポーツ少年団本部長 益子直美氏による記念講演を実施



△2月15、16日 第44回B&G財団会長杯バドミントン大会がニツ井町総合体育館で開催。県内外から参加し熱戦を繰り広げた



△12月15日 ジュニア・アスリート育成事業「体操クリニック」
リオデジャネイロ五輪 体操男子団体総合金メダリスト
白井健三氏を講師にクリニックを実施